

## Irún “Oiasso invita a la ciudad a celebrar el Día Internacional de los Museos”

El 18 de mayo es el día que en el contexto internacional se ha elegido para dedicarlo a los museos.

Para celebrar la jornada, Oiasso propone actividades para mañana domingo y para pasado mañana, todas gratuitas previa inscripción en el 943 639353.

Desde las 11.00 horas de mañana ya habrá actividad ligada a esta efeméride. Quienes quieran, podrán optar por un viaje en el tren verde a los Hornos de Irugurutzeta, una visita en términos arqueológicos a la galería minera recientemente habilitada y a los enormes quemadores de piedra que han sido restaurados.

Para los más jóvenes, a esa misma hora y dentro de las instalaciones de Oiasso se ofrece el taller de juegos romanos Alea jacta est.

A las 12.30, el grupo navarro Larrahi, realizará una representación de teatro romano callejero, oferta que repetirá también a las seis de la tarde. Entre tanto, a las cuatro y media, el tren verde se pondrá en marcha para invitar a conocer, esta vez, los vestigios arqueológicos de la ermita de Santa Elena.

### Excavación en directo.

La propuesta del lunes será la de una visita guiada a la excavación arqueológica en los solares del final de la calle Santiago. Allí se han localizado unos almacenes portuarios de principios del Siglo I. Estos trabajos arqueológicos tienen previsto su cierre en el plazo de tres o cuatro semanas. Las visitas a este yacimiento se podrán realizar en dos horarios, bien a las diez de la mañana, bien a las doce del mediodía.